



Triwulan II, Revitalisasi Pasar Kluwih Dimulai

YOGYA (KR) - Pasar Ngadikusuman atau yang dikenal dengan Pasar Kluwih, menjadi satu-satunya pasar tradisional yang akan direvitalisasi pada tahun ini. Proses pembangunan ditargetkan dapat dimulai pada triwulan kedua atau tepat usai Lebaran 2020.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) Kota Yogya Yuniarto Dwisutono, mengungkapkan, seluruh kebutuhan dana untuk kegiatan revitalisasi Pasar Kluwih dialokasikan melalui Dana Alokasi Khusus (DAK) Kementerian Perdagangan. "Sudah kami koordinasikan dengan pusat. Harapannya pada triwulan kedua bisa dibangun," tandasnya, Minggu (9/2).

Selain Pasar Kluwih, sebenarnya ada kegiatan revitalisasi di Pasar Prawirotaman. Hanya, pekerjaan tersebut merupakan kelanjutan dari proyek tahun lalu yang sama-sama dibiayai melalui DAK Kementerian Perdagangan. Kegiatan revitalisasi pasar tradisional pun akan terus diajukan ke pusat agar mengurangi beban anggaran daerah.

Yuniarto mengatakan, Pasar Kluwih menjadi salah satu prioritas karena selama ini belum memiliki infrastruktur yang memadai. Para pedagang yang jumlahnya puluhan orang, mayoritas

berjualan di pinggir jalan.

"Perencanaan bangunannya sudah diselesaikan oleh Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Yogya. Total luas lahan 500 meter persegi, namun yang bisa dibangun hanya separuhnya saja. Kami pastikan nanti semua pedagang bisa tertampung dalam gedung," urainya.

Terkait revitalisasi Pasar Prawirotaman, ditargetkan akan selesai akhir tahun ini. Yuniarto menjelaskan, pihaknya juga sudah melakukan studi banding di Pasar Oro-oro Dowo Kabupaten Malang Jawa Timur, guna menata ulang para pedagang Pasar Prawirotaman saat nantinya menempati bangunan baru. Di Pasar Oro-oro Dowo, meski bangunan sederhana namun sudah mengedepankan aspek *green building* dengan penataan pedagang yang modern.

Sementara untuk program revitalisasi pasar tradisional pada tahun depan, terdapat dua pasar yang telah diajukan ke pusat, yakni Pasar Demangan dan Pasar Sentul. Perencanaan terhadap kedua pasar tersebut juga dilakukan oleh DPUPKP Kota Yogya dan diharapkan mampu menjadi pertimbangan Kementerian Perdagangan.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP 2. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005